

Un pan de voile vient d'être levé sur l'utilisation du salaire de Samuel Eto'o, évalué à 3 millions de FCFA, au sein de la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT).

Alors que le président de la fédération camerounaise de football avait déclaré ne pas percevoir directement cette somme, il semble qu'elle soit allouée à d'autres fins. Ces révélations de l'activiste et lanceur d'alertes Boris Bertolt soulèvent des questions sur la transparence financière de l'organisation et suscitent des inquiétudes quant à la gestion des fonds au sein de la FECAFOOT.

Une augmentation de la masse salariale

Sous la présidence de Seidou Mbombo Njoya, la FECAFOOT, apprend-on, avait mis en place des mesures pour réduire la masse salariale à 50 millions de FCFA par mois. Cependant, depuis l'arrivée de la nouvelle administration, ce plafond a été dépassé, atteignant désormais plus de 70 millions de FCFA mensuels. Le journaliste Boris Bertolt révèle cette hausse significative du nombre d'employés de la fédération, qui est passé de 67 à un nombre non spécifié. Cette augmentation contribue à l'augmentation de la masse salariale, tandis que des contrats mensuels avec des agences de marketing, responsables des interventions médiatiques, ont également été mentionnés.

Des interrogations sur l'utilisation des fonds

Malgré la déclaration du président selon laquelle il ne perçoit pas directement les 3 millions de FCFA, il a été mentionné par Boris Bertolt que cet argent est alloué pour couvrir les frais du personnel de la fédération ainsi que les dépenses liées à ses appartements situés à Bastos, Yaoundé, derrière l'ambassade de Belgique.

Appels à la transparence et à la responsabilité

À ce jour, la FECAFOOT n'a pas fait de déclaration officielle au sujet de ces révélations. Cependant, cette augmentation considérable de la masse salariale fait naître des inquiétudes quant à la gestion des fonds au sein de l'institution. Des appels à la transparence et à la responsabilité ont été lancés.